

TRAS RETRASO DE MÁS DE SIETE MESES

# Parque Cerro Grande abrirá en agosto y se proyecta como nuevo pulmón verde

**EQUIPO EL DÍA**

La Serena

El Parque Cerro Grande en La Serena abrirá oficialmente sus puertas al público en agosto, marcando un hito importante para la ciudad.

Y es que por años, el cerro Grande ha sido un espacio natural emblemático para la comunidad serenense, utilizado tradicionalmente para actividades recreativas, deportivas y familiares como el trekking, el senderismo y el ciclismo, gracias a su privilegiada ubicación y vista panorámica de la ciudad. Sin embargo, este espacio había estado en un prolongado abandono, sin infraestructura ni cuidado formal, lo que motivó la necesidad de transformarlo en un parque urbano de calidad.

Fue en el año 2017 cuando se presentó oficialmente el proyecto de creación del Parque Urbano Cerro Grande, impulsado por los ministerios de Vivienda y Urbanismo (MINVU) y Bienes Nacionales. El objetivo era recuperar el sector y dotarlo de infraestructura adecuada para brindar un espacio de esparcimiento seguro, inclusivo y sustentable.

Aunque en un inicio se proyectaba su inauguración para fines de 2024, su construcción sufrió retrasos y gracias a que Diario El Día levantó el tema, las autoridades pudieron reunirse y finalmente concretar la apertura del parque para el mes de agosto.

## DE PRIMER NIVEL

La iniciativa contempla una inversión cercana a los 4.800 millones de pesos y abarca 8 hectáreas de terreno. En el lugar se han implementado mejoras significativas como accesos con infraestructura universal, áreas de descanso, servicios higiénicos, estacionamientos, bebederos, ciccleteros, oficinas administrativas y espacios especialmente diseñados para la educación ambiental. Además, se proyecta la habilitación de un cierre perimetral, sistemas de vigilancia y acceso controlado para resguardar la seguridad del recinto.

El diseño se enmarca dentro de un plan maestro que contempla dos grandes sectores: la zona alta cumbre (88 hectáreas) y el sector acceso (4,5 hectáreas). En la cumbre se implementaron circuitos para caminata, trekking, bicicleta, cross country y downhill, así como zonas de conservación y restauración vegetal, miradores y una



Para fines del año 2024 estaba contemplada la apertura del Parque Cerro Grande. Finalmente, se abrirá en agosto de este año.

EL DÍA

**Con una inversión de \$4.800 millones y más de 8 hectáreas de extensión, el primer parque metropolitano de la comuna combinará naturaleza, deporte y educación ambiental. Su apertura está prevista para el 1 de agosto, en el mes aniversario de la ciudad.**

laguna para riego y uso paisajístico. En el sector acceso se integran espacios como plazas temáticas, zona picnic, plaza deportiva, zona de bikepark y un circuito medioambiental inclusivo.

Una de las grandes novedades del parque es la participación del Centro Científico CEAZA, que implementará un programa de educación ambiental dirigido a niños, jóvenes y adultos. En este sentido, Claudio Vásquez, gerente corporativo de la institución, destacó que se habilitará un centro de educación que incluirá un museo inmersivo con sistemas audiovisuales para dar a conocer distintos ecosistemas de la región, como glaciares, humedales y el océano. Asimismo, se proyectan visitas guiadas y actividades lúdicas que acerquen a la comunidad al conocimiento científico y al valor de la biodiversidad local.

José Manuel Peralta, seremi de Vivienda y Urbanismo, calificó el parque como un "regalo para la ciudad

de La Serena" y reiteró que el espacio fue pensado para ser accesible y disfrutable por todas las personas. Por su parte, el director regional del SERVIU, Ángelo Montaña, resaltó la infraestructura implementada y aseguró que se trata de un espacio inclusivo, familiar y moderno que vendrá a mejorar significativamente la calidad de vida de los serenenses.

La alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, valoró la iniciativa y destacó que se trata del primer parque metropolitano de la comuna, y que, más allá de su uso deportivo o recreativo, el cerro Grande se convertirá en un espacio de educación y concientización ambiental.

"Estamos muy contentos porque lo vamos a inaugurar en el mes de nuestro aniversario, el mes de agosto, en donde ya van a poder disfrutar de esta maravillosa actividad y de este maravilloso parque, nuestro primer parque metropolitano, nuestro parque



**Estamos muy contentos porque lo vamos a inaugurar en el mes de nuestro aniversario, el mes de agosto, en donde ya van a poder disfrutar de esta maravillosa actividad y de este maravilloso parque"**

**DANIELA NORAMBUENA**  
 ALCALDESA DE LA SERENA

urbano acá en cerro Grande", manifestó la autoridad comunal.

El parque, al integrarse formalmente a la infraestructura urbana de La Serena, se consolida como un nuevo pulmón verde y centro comunitario que busca fomentar estilos de vida saludables, conciencia ecológica y cohesión social.